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      Аннотация

    
        
          В данной работе была проведена оценка риска на рабочем месте электромонтажника по вторичным цепям. Были выделены опасности, риск которых является небольшим умеренным или средним существенным. Затем был выделен технологический этап, во время которого присутствует наибольшее количество опасностей. Далее были предложены мероприятия для снижения опасности на рабочем месте электромонтажника по вторичным цепям. Объект исследования – условия труда электромонтажника по вторичным цепям. Предмет исследования – улучшение условий труда с помощью методов бережливого производства в охране труда. Цель работы – предложить мероприятия по повышению безопасности электромонтажника по вторичным цепям с использованием концепции бережливого производства. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Анализ внедрения бережливого производства в охрану труда. 2. Описание рабочего места электромонтажника по вторичным цепям и проведение оценки риска. 3. Выбор критических технологических процессов работника. 4. Разработка перечня мероприятий в рамках бережливого производства. Для того, чтобы провести оценку профессионального риска на рабочем месте электромонтажника по вторичным цепям использовался метод оценки профессионального риска Файна-Кинни. В данном методе считается произведение трех величин: вероятности возникновения опасности, степени подверженности работника воздействию опасности и тяжести последствий. Так-же для достижения цели использовались опрос электромонтажников по вторичным цепям, интервьюирование работника, и наблюдение за рабочим процессом. В результате выполнения работы была проведена оценка профессионального риска на рабочем месте электромонтажника по вторичным цепям, был выделен технологический этап, во время которого присутствует наибольшее количество опасностей, далее были предложены мероприятия для снижения опасности на рабочем месте, а также определена приоритетность мероприятий. В данной работе использовались следующие информационные техно-логии: - навыки работы с табличным процессором, включая элементарные вычисления в электронных таблицах и создание диаграмм; - навыки создания и форматирования текстовых документов и внедрения в них информационных объектов различной природы (таблиц, рисунков и т. п.); - навыки создания и технического оформления компьютерных презентаций.
        

        
          In this work, a risk assessment was carried out at the workplace of an elec-trician according to secondary circuits. Hazards have been identified, the risk of which is small moderate or medium significant. Then the technological stage was identified, during which the greatest number of hazards are present. Further, measures were proposed to reduce the danger at the workplace of an electrician in secondary circuits. The object of study is the working conditions of an electrician in secondary circuits. The subject of the research is the improvement of working conditions with the help of lean production methods in labor protection. The purpose of the work is to propose measures to improve the safety of an electrician in secondary circuits using the concept of lean production. Tasks completed during the work: 1. Analysis of the implementation of lean production in labor protec-tion. 2. Bringing a description of the workplace of an electrician according to secondary circuits and conducting a risk assessment. 3. Choice of critical technological processes of the worker. 4. Development of a list of activities within the framework of lean pro-duction. To assess the occupational risk at the workplace of an electrician on sec-ondary networks, the Fine-Kinney occupational risk assessment method was used. In this method, the product of three quantities is considered: the probability of a hazard, the degree of employee exposure to the hazard and the severity of the consequences. Also, to achieve the goal, a survey of electricians on secondary cir-cuits, interviewing an employee, and monitoring the work process were used. As a result of the work, an assessment of the occupational risk at the workplace of an electrician in secondary circuits was carried out, a technological stage was identified during which the greatest number of hazards are present, then measures were proposed to reduce the danger in the workplace, and the priority of measures was determined. In this work, the following information technologies were used: - spreadsheet skills, including elementary calculations in spreadsheets and charting; - skills of creating and formatting text documents and introducing in-formation objects of various nature into them (tables, figures, etc.); - skills in creating and technical design of computer presentations.
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